

ÉCLAIR-PYRÉNÉES

Quotidien des 3 B

11, Rue Maréchal-Joffre
PAU

Téléphone 39.45

Lanvessé-Casali

Pau le 18/1/60

Cher monsieur l'abbé

Depuis une quinzaine, le végétal me bloque des més et mes tournées de janvier se trouvent quelque peu compromises. Je n'en ai pas moins des échéances pour la fin de ce mois et, pour l'instant, je suis en retard sur mes prévisions. C'est ce qui me pousse à toutes de dégeler les secteurs que j'ai déjà visités. Mon passage à Ustaritz m'a fait quelques espoirs. Est-ce le moment de les recréer ?

Je me permets de m'adresser à vous qui êtes au place pour savoir si un rappel est possible et comment le tenir ? J'aurais l'air un certain nombre de bulletins d'abonnement... mais pour qu'ils distribue aux professeurs...

Jusqu'à fin de cette, j'ai fait face sans défaillance à toute mes obligations et atteint les 45 millions. En janvier il me faudrait passer le cap des 20 millions et je n'en suis qu'au 18ème ! Ce n'est pas tragique, mais c'est sérieux. Alors je bats le rappel.

Excusez moi de vous importuner mais parmi tous vos collègues vous êtes pour moi la victime la plus accessible. Pouvez-vous les encourager au sacrifice et me dispenser d'autres lettres ?

Je vous laisse juge de la meilleure méthode ; et si vous me voyez quelque autre je la suivrai volontiers.

Je vous remercie et vous prie de croire à mes sentiments cordialement
à vous en V.M.

F. Lanvessé-Casali

car

Eclair-Pyrénées

LE QUOTIDIEN DES TROIS S

S. A. AU CAPITAL DE 50.000 NF

11, Rue Maréchal-Joffre - PAU

TÉLÉPHONE 38.65 et suite

- R. C. n° 57 - B - 170 -

C. C. P. Bordeaux n° 1375.46

C. C. P. Toulouse n° 790.95

PAU, le 17 Juillet 64

196

Cher monsieur le chanoine

Malgré la hâte respectueuse que je sens en à participer aux pourges canoniques annoncés, je préférerais le samedi 5 Avril au lundi 6 Juillet, parce que le samedi est jour... creux ; mais je me rangerai sans objectif à l'avis de la majorité.

Quelle chance d'être d'une paroisse dotée d'un tel doyen ! Et de goûter la perspective de la reprise d'un académicien basque ! Il y a tout de même quelques embûches dans l'existance de la Providence est bonne, même si ses dons sont gratuits !

J'étais furieux que l'Eclair ait cru deux colonnes nécessaires (je ne commande pas toujours chez moi) pour annoncer "mon" élévation ; je me suis consolé le lendemain, en renforçant la votre avec votre portrait. Vraiment la presse marqué des

points dans l'opinion diocésaine et nos ancêtres bretons dorment
s'en reposent dans l'andale.

Mais voyez comme j'ai devenu matérialiste : je me suis
succombé à calculer ce qu'aurait donné un nombre d'abonnement,
égal aux cartes de félicitation reçues ! J'ai changé cette base peur !

J'ai donc envoyé la même, car je ne suis pas
d'autant écrivain que je le suis en effet. Mais vous êtes persuadé
que sans le conseil du directeur de l'Oratoire celui des
directeurs de l'Ecluse aurait rougeuni peu plus — ce qui
n'est pas nécessaire.

A bientôt donc et j'espère que la bistro
capitulaire vous laissera un peu de temps pour parler
de tout ce que vous vitez.

Veuillez croire à mes sentiments fidèlement
dévoués au N. S.

P. Lamure Coralli
T